

Oasis sketch

■コノハキッズ、交通安全の啓発に活躍



〈交通安全の啓発活動に向かう子どもたち〉

東部小学校の防犯少年団(コノハキッズ)の団員が 9月30日、パトカーに乗って交通安全の啓発活動を行いました。県内で行われている交通死亡事故ゼロのなられているで通安全に気をつけてもらおうという目的で行われているで通安全に気をつけてもらおうという目的で行われました。緊張した面持ちでパトカーに乗った子どもは、パトカーで町内を巡り、マイクを使って子安全を を呼びかけました。啓発を終えた団員は「「全域をでするができた」とうれしそうに話しました。

放射能の風評被害と向き合う福島の農家



〈自身の経験を語る吾妻さん〉

食と放射能に関して消費者に正しく理解してもらおうと「ふくしまの今を語る」と題した講演会が10月13日、勤労福祉センター(エスペランス丸山)でありました。講師の福島県で果樹園を営む吾妻一夫さんは、「福島県産」というだけで消費者から敬遠されたり、除染のため命よりも大切な農地を削ったりする悔しい日々を乗り越え、従業員と団結して風評被害といい日々を乗り越え、従業員と団結して風評被害といいる。話の締めくくりに「福島県から出荷する農産物は、何重にも検査しているから安全だということを知って欲しい」という思いを訴えました。

マイナンバー関連の不審な電話に注意してください!

マイナンバーの「通知カード」の郵送が10月5日から始まりました(阿久比町では11月中旬から郵送)。これに関連して10月6日に南関東の女性が、マイナンバーに関する不審な電話を受け、特殊詐欺の被害にあっています。その他、同様の



(不審電話の内容事例)

- ①「今後マイナンバーが導入されるので注意 してください」と言った後に、一旦電話を 切り、後日「あなたの名前を検索したら○ 社に個人情報が漏れていた。取り消す手続 きが必要」という電話があった。
- ②「公の機関に寄付をしたい」、「マイナン バーを貸してほしい」と電話があり、協力 することを伝えたところ、寄付を受けた機 関と名乗るものから「マイナンバーを貸す ことは犯罪になる。これをもみ消すための 金が要る」と金銭を要求する。

不審電話が他県で何本もかかっています。

皆さんの家にも不審な電話がかかってくるおそれがあります。注意してください。

【被害防止対策】

▽マイナンバーに関する電 話や金銭を要求する電話 がかかってきたら、家族 に相談、警察に通報す る。

▽普段から家にいる時も、 **※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※ ※** 常に電話は留守番電話設定を心掛ける。

STOP 特殊詐欺、電話での金銭の要求は詐欺

【お願い】

だまされたふりをして犯人を捕まえる「だまされたふり作戦」にご協力ください。

■問い合わせ先

半田警察署 **■**(21)0110 防災交通課交通係 **■**(48)1111 (内277)